



地域おこしについて意見が交わされました

は九月八日から十日までの三日

5 NEWS 地域おこしについて意見交換 東京経済大学 磯野ゼミの学生

間、村内で行われました。同大学の磯野弥生教授のゼミ生二十一人が参加。「まめで達めあと、村の若者を代表して、村商工会青年部の須藤重晴部長と一緒に樹副部長、村農林課の石井洋平主任主事の三人が地域おこしについて学生と意見を交わしました。また合宿では、間伐や草刈り作業、鮫川伝統の紙平観光牧場なども散策しました。



多くの来場者で賑わった「までいに家」の出張営業

社会福祉法人鮫川福祉会「鮫川たんぽぽの家（白岩八重子施設長）」は九月十一日、同施設で初の感謝祭を開催しました。鮫川福祉会後援会の主催。会場ではふくしま特産品コンクール食品部門で大賞を受賞したドレッシングの販売や大正琴、歌ダンスが披露され、感謝祭を盛り上げました。また、白河市の「うどんレストランまでいに家」も出張営業し、多くの来場者でぎわいました。

3 NEWS 鮫川たんぽぽの家で初の感謝祭 ドレッシングやジャムを販売



そば打ちを体験する学生（撮影：職場体験で小嶋明恵）

村との交流を行っている大妻女子大学（東京都千代田区）の西成ゼミ合宿は、九月六日から八日までの三日間、村交流施設「ほつとはうす・さめがわ」を拠点に村内各地で行われました。今回の合宿には、大妻女子大学政学部ライフデザイン学科の学生など十二人が参加。初日は、齋須寛一さん（字新宿）の案内で朝日山登山に挑戦。山野草や雑木林を観察しながら登山を楽しみました。

一日目は、菅生の郷（字鋤木田）で野菜の収穫や炭窯ピザ焼きを体验したあと、村保健センターで青戸ケイ子さん（字前沼、円谷八重子さん（字中沢）の指導を受けながらシソジュースづくりに挑戦しました。

二日目は、「ほつとはうす・さめがわ」でそば打ちや江竜田の滝を散策するなど、学生たちは初秋の里山の自然を満喫していました。

1 NEWS 初秋の里山の自然を満喫 大妻女子大学の西成ゼミが村内で合宿

2 NEWS むし歯のない子は6人 8月31日実施の3歳児健診

八月三十日に村保健センターで実施した三歳児健診で、むし歯がなかつたお子さんは、受診

児八人中六人でした（写真）。次回の三歳児健診は、十一月三十日（火）の予定です。

児八人中六人でした（写真）。次回の三歳児健診は、十一月三十日（火）の予定です。

広報さめがわ H22.10.12



決意表明をする坂本さん



交通安全パレードで演奏する児童たち

4 NEWS 上位を目指して力一つに ふくしま駅伝鮫川村チーム結団式

十一月二十一日に開催される第二十二回市町村対抗県縦断駅伝競走大会（ふくしま駅伝）の鮫川村チーム結団式は九月十三日、村農業者トレーニングセンターで行われました。式には選手や実行委員など七十人が出席。水野博和委員長のあいさつのあと、大樂村長、前田村議会議長が祝辞を述べました。選手を代表して坂本翔大さん（字岩野草）が「チーム一丸となつて上位を目指します」と決意を表明しました。



おぐい
小串 花音ちゃん



すずき
鈴木 海晴くん



せきね
関根 瑞基くん



せきね
関根 瑞基くん



せきね
関根 瑞基くん



せきね
関根 瑞基くん

①赤坂中野字東前田／②父・直美さん／③これからも歯みがきをがんばりましょう！

①赤坂中野字東前田／②父・直美さん／③これからも歯みがきをがんばりました。

①赤坂東野字戸草／②父・勇喜さん、母・勝代さん／③毎日の歯みがきがんばりました。これからもキレイな歯でいたいです。